résistance morale du juste. La majorité, c'est-à-dire, la tyrannie du nombre, doit s'incliner aussi devant la justice. Et il faut finalement en revenir à la clé de voûte qu'on a voulu enlever: Dieu, la révélation, le décalogue, l'autorité morale des représentants de Dieu parlant à la conscience, la force morale se substituant à la force brutale. Sinon, c'est la lutte érigée en règle suprême, l'anarchie, le chaos social, car, les progrès de la science aidant, le nombre aurait la force brutale et substituerait dans le monde la brutalité au droit. Franc.

La Croix, 3 août 1918.

BIBLIOGRAPHIE

L'ORAISON.—Sa nature, sa nécessité, ses difficultés, d'après sainte Thérèse et les grands auteurs spirituels; par un aumônier de religieuses. 1 vol. in-12, 180 pages. — (On s'adresse à l'auteur J. C., presbytère Saint-Jacques, rue Sainte-Catherine — 25 sous l'unité.)

Nous croyons avec l'auteur que ses pages sur d'oraison seront utiles à beaucoup d'âmes. Le vénéré M. Lecoq a dit que " cet opuscule est très bon ", ce qui le recommande mieux que nous ne saurions le faire. Nous ajoutons que le pieux auteur a su suivre un plan méthodique et écrire avec autant de clarté que d'exactitude. Il s'est renseigné à des sources sures et il est très pratique. Nous faisons nôtres les lignes qu'il nous adresse et qui sont aussi touchantes que simples et modestes: " Que ce petit volume se répande donc à nombreux exemplaires dans les communautés et les familles chrétiennes ! Qu'il pénètre même dans les presbytères, et les pasteurs d'âmes auront en lui un manuel à offrir aux personnes, grâce à Dieu très nombreuses en notre pays, qui cherchent Notre-Seigneur, et qui s'étonneront, en le lisant, de trouver ce divin Sauveur si accessible dans l'oraison..." E.-J. A.